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Con o sin su apoyo se han logrado reconocimientos afirma
Compromete RGJ seguir construyendo una mejor ciudad

Ayuntamiento

Los programas y estrate
gias para obras y accio
nes que en un año ha

realizado al frente del Ayunta-
miento de la capital, el alcal-
de Ricardo Gallardo Juárez,
han trascendido más allá de
la entidad potosina, lo que ha
motivado que tan solo en este
lapso de tiempo, tenga en sus
manos 9 reconocimientos de
organismos gubernamenta-
les federales y estatales; así
como de organismos civiles
nacionales, e instituciones de
fomento a la transparencia, y
de calificadoras crediticias,
así como el más importante,
el de la ciudadanía, quien re-
conoce que esta administra-
ción sí trabaja en su benefi-
cio. 

 Entre los reconocimientos
más recientes sobresalen:
“Inicio de la Transformación”
del programa “Agenda para
el Desarrollo Municipal”, que
le entregó el Instituto Nacio-
nal para el Federalismo y  el
Desarrollo Municipal (INA-
FED), y el “Mejores Prácticas
Municipales” en el rubro de
“Planeación Estratégica”, por
la Coordinación Estatal para
el Fortalecimiento Institucio-
nal de los Municipios (CEFIM),
en vir tud a su correcta
planeación de trabajo y su
preocupación por mejorar
cada uno de los servicios que
presta el Ayuntamiento capi-
talino.

Por su parte, el Círculo Na-
cional De Periodistas entre-
gó al Alcalde de San Luis
Potosí, las “Palmas de Oro”,
en reconocimiento a su buen
gobierno y la correcta admi-
nistración de los recursos
públicos, por la transparen-
cia de su administración
municipal y por el impacto
positivo que sus políticas
sociales han tenido en los
potosinos.

 También está el obtenido
en mater ia f inanciera,
debido al uso transparente y
la correcta administración de
los recursos públicos me-
diante la implementación de

estrategias para corregir en
el Ayuntamiento, las pésimas
finanzas heredadas por los
gobiernos priistas de Victo-
ria Labastida y Mario García
Valdez, Fitch Raitings aumen-
tó la calificación crediticia, por
lo que el Municipio de San
Luis escaló tres mejores po-
siciones: calidad crediticia a
‘BBB-(mex)’ desde ‘BB(mex);

El Municipio de San Luis Potosí recibió 9 reconocimientos de manos de
diversos organismos gubernamentales federales y estatales, prrsume.

Una vez aprobado el pre
supuesto estatal
2017, se establecie-

ron dudas sobre la distribu-
ción que se haría del gasto
aprobado, en materia de suel-
dos para el año entrante del
Gobernador y de los titulares
de las principales secreta-
rías, ante esto el Secretario
de Finanzas del Gobierno del
Estado, José Luis Ugalde
Montes, explicó que los suel-
dos de primer nivel en el Go-
bierno del Estado están con-
gelados, por lo cual no hay
aumento ni  en términos
inflacionarios, de este modo,
los sueldos de subdirectores
hacia arriba seguirán siendo
los mismos desde que inició
la administración, aseguró el
funcionario.

Dijo que con base al artícu-
lo 3° de la Ley de Coordina-
ción Fiscal, el Estado tuvo que

presume premios ante
bloque de Congreso

Congelados los sueldos de primer nivel de Gobierno: Sefin

José Luis Ugalde Montes

regularizar los sueldos de los
funcionarios, por ello fue ne-
cesario reflejar, además del
sueldo neto, los impuestos
generado por dicho pago.

“El sueldo neto, desde que
llegamos, no ha tenido nin-
guna afectación, sin embar-
go hay una disposición en la
Ley de Coordinación Fiscal
para que la Federación rein-
tegre los impuestos genera-
dos por los sueldos a los
estados que los regularicen”,
destacó.

José Luis Ugalde precisó
que el anexo correspondien-
te a los salarios de los funcio-
narios en el Presupuesto de
la Federación, hablaba de
cantidades netas, por ello las
cantidades que reciben los
funcionarios públicos se con-
signaban en neto en los pre-
supuestos de todos los nive-
les.

calificación de crédito Bansí
14 subió a ‘A-(mex)vra’ des-
de ‘BBB(mex)vra’ y califica-
ción de crédito Bansí 14-2,
que  subió a ‘A-(mex)vra’ des-
de ‘BBB(mex)vra´. 

Con todo lo anterior, el Al-
calde Ricardo Gallardo Juá-
rez se comprometió con la
comunidad capitalina a se-
guir trabajando, y a tocar más
puertas para gestionar recur-
sos que permitan seguir
construyendo una mejor Ciu-
dad capital para todos sus
habitantes.

Las decisiones en el
Congreso del Estado
se toman con revan-

chismo político al ir directa-
mente contra el Ayuntamien-
to capitalino pues “los dipu-
tados ganan muy buen dine-
ro (…) muy buen aguinaldo y
que hoy no sean paladines
de la justicia social” dijo el
Alcalde, Ricardo Gallardo
Juárez, referente al rechazo
de los congresistas a la alza
al servicio del agua potable e
incremento en valores
catastrales en determinadas
zonas residenciales de la ca-
pital.

Alcaldes de San Luis y So-
ledad coincidieron una vez
más en que la determina-
ción de los diputados por
negar los ajustes a la tarifa
del agua al  organismo
intermunicipal, se debió al

Ve Gallardo revanchismo político
en decisiones de los legisladores

Gamal ie l  Vázquez  Mar t ínezGamal ie l  Vázquez  Mar t ínezGamal ie l  Vázquez  Mar t ínezGamal ie l  Vázquez  Mar t ínezGamal ie l  Vázquez  Mar t ínez
revanchismo político de los
legisladores, lo que al final
de cuentas se traduce en fre-
nar el progreso de ambos mu-
nicipios y el beneficio a su
gente.

Gallardo Juárez comentó
que, al negar los diputados
estos reajustes, se traduci-
ría en que importantes pro-
yectos como el Acuaférico o
la cortina en la Presa de las
Escobas se pudieran ver fre-
nados o, al menos marchan-
do con lentitud “y el perdedor
son los potosinos, no el Ayun-
tamiento, porque era más
contra el Ayuntamiento de
San Luis”.

La decisión de los diputa-
dos del Congresol, también
afectarían a  Soledad, pues el
Alcalde, Gilberto Hernán-dez
Villafuerte, señaló que las
obras del orden metropolita-
nas que llevaría el Interapas,
las cuales beneficiarían a am-
bas entidades, se van a ver
frenadas al no contar con el
ingreso adicional, por lo que
coincidió en que podría tra-
tarse de un revanchismo po-
lítico la determinación de los
diputados.

“Hemos hecho acciones
como el Borrón y Cuenta Nue-
va para ayudar a muchas gen-
te y, aunque nos han cuestio-
nado, ahí está los resulta-
dos”, remató el Alcalde de
Soledad..

Cinco vuelos retrasados por banco de niebla en el AIPA

Por cambio de clima por
lo menos cinco vuelos
resultaron afectados la

mañana de ayer, debido a un
banco de niebla que obligó a
suspender las operaciones
en el Aeropuerto Internacio-
nal Ponciano Arriaga.

Gabriela SaldívarGabriela SaldívarGabriela SaldívarGabriela SaldívarGabriela Saldívar
Algunos pasajeros  mani-

festaron su inconformidad
por las redes sociales, lo que
provocó mayor caos, e inse-
guridad para viajeros.

La empresa OMA manifes
los inconvenientes  para de-
tener los vuelos.

Los vuelos afectados fue-
ron el 4429 de United Airlines,

con destino a Houston, el LTO
2333 con destino a México; el
TAO0359, también a México;
el LTO 2532/2533 de y hacia
México y ACO3034/3041 de y
hacia México.

Alrededor de las 7:00 ho-
ras, OMA recomendó a los
pasajeros contactar a sus
respectivas líneas aéreas

para conocer el estatus de
sus vuelos.

Poco después de las 9:30
horas, OMA informó que la
situación se había normali-
zado, es importante que las
personas prevengan este
tipo de situación, ya que el
cambio de clima es lo que
está atrasando los vuelos.

Por espacio de dos horas se
suspendieron los vuelos.


